



Regiones

Personero de Tibú le solicitó a la UNP que aumente sus medidas de seguridad

"Considero son medidas insuficientes, no son las más idóneas para el ejercicio de la labor". Le señaló el personero a la Unidad Nacional de Protección (UNP).



Personero de Tibú solicita a la UNP aumente sus medidas de seguridad- Personería de Tibú



— Audrey Carrillo Hoy

Desde el mes de octubre del año pasado, el personero de Tibú, Jhon Ascani, le solicitó a la Unidad Nacional de Protección (UNP) que se refuercen sus medidas de seguridad debido a la compleja situación de orden público. El representante del Ministerio Público señaló que las condiciones en que debe cumplir con su deber, no son las mejores.

Jhon Ascani le aseguró a Caracol Radio: "hemos denunciando algunos hechos que vienen sucediendo, pero hasta el momento la Unidad Nacional de Protección, no se ha pronunciado en este sentido, necesito que se refuercen estas medidas y nos brinde la seguridad porque nosotros estamos en este rol de defensores de derechos humanos y lo requerimos para el cabal cumplimiento de nuestras funciones".

"Hasta el momento tengo asignado por parte de la Unidad, un hombre de protección, un chaleco antibalas y un botón de pánico que considero son medidas insuficientes, no son las más idóneas para el ejercicio de la labor". Señaló

El funcionario reconoció el alto riesgo para ejercer la labor, en medio del conflicto armado que se vive en la región.

Últimas Noticias

Dos personas se ahogaron en el Río Palo en Caloto, Cauca

"Cuando saqué mi disco me ofrecieron la joya de la corona, estar en Coachella": Ela Minus, artista techno-pop colombiana

Contraloría halló posible irregularidades en Hospital Transitorio de Corferias en Bogotá

Adiós a los afiches de políticos en espacio público: Alcaldía reguló publicidad para candidatos

El príncipe Harry iniciará acciones legales contra Reino Unido para que garanticen su seguridad

Falso o verdadero: Invías responde a Vargas Lleras sobre críticas a 'Vías para la Legalidad'

En la última semana se han presentado varios hostigamientos contra la fuerza pública, el secuestro del ingeniero de **petróleos Diego Fernando Lozano**, y el robo de vehículos de **Ecopetrol** que ha conllevado a que las autoridades civiles y militares, estén desarrollando reuniones permanentes en el territorio.

Familiares piden mediación del CICR por ingeniero de **Ecopetrol secuestrado en Tibú**

Catatumbo

Norte de Santander

Cúcuta

+ MÁS

También en la web

Outbrain



El primer sensual video de Jessica Cediell del año

Sponsored Searches

Siguiente artículo

Regiones

Dos personas se ahogaron en el Río Palo en Caloto, Cauca

Los cuerpos fueron trasladados a las instalaciones de medicina legal de Santander de Quilichao.



Después de dos horas de búsqueda recuperaron el cuerpo del hombre río abajo. Crédito: Emergencias norte del Cauca.

Últimas Noticias

Dos personas se ahogaron en el Río Palo en Caloto, Cauca

"Cuando saqué mi disco me ofrecieron la joya de la corona, estar en Coachella": Ela Minus, artista techno-pop colombiana

Contraloría halló posible irregularidades en Hospital Transitorio de Corferias en Bogotá

Adiós a los afiches de políticos en espacio público: Alcaldía reguló publicidad para candidatos

El príncipe Harry iniciará acciones legales contra Reino Unido para que garanticen su seguridad

Falso o verdadero: Invías responde a Vargas Lleras sobre críticas a 'Vías para la Legalidad'

PUBLICIDAD



Richar Vidal Hace instantes

El trágico suceso se presentó cuando las dos personas se encontraban departiendo en el parador conocido como La Bocatoma, balneario ubicado en zona rural que atraviesa el río Palo, en el municipio de Caloto, al norte del Cauca.

Leer artículo completo

Cauca

Caloto

Ahogado

Siguiente artículo



Regiones

Dos personas se ahogaron en el Río Palo en Caloto, Cauca

Los cuerpos fueron trasladados a las instalaciones de medicina legal de Santander de Quilichao.



Últimas Noticias

Dos personas se ahogaron en el Río Palo en Caloto, Cauca